

# POLITIQUE

politique.union@sonapresse.com

## Colloque international de Brazzaville: Ossouka Raponda rend compte à Ali Bongo Ondimba

**DE** retour du Congo où elle a représenté le chef de l'État aux assises relatives aux 80 ans de la participation des troupes africaines à la libération de la France, la Première ministre est allée faire le compte rendu de son séjour au chef de l'État.



Photo: DR

Le point de la mission de Brazzaville a été fait au chef de l'Etat.

M.A.M  
Libreville/Gabon

**R**OSE Christiane Ossouka Raponda qu'accompagnait le ministre des Eaux et Forêts, Lee White, a été reçue, hier en audience par le président de la République, Ali Bongo Ondimba.

Au palais présidentiel, la cheffe du gouvernement est allée présenter au numéro un gabonais, le bilan de son séjour au Congo-Brazzaville. Là-bas, Rose Christiane Ossouka Raponda a représenté le chef de l'État au colloque international consacré aux 60 ans des indépendances des pays d'Afrique francophone et, aux 80 ans de la participation des troupes africaines à la libération de la France en 1940. Aussi, en marge de ces célébrations, elle était porteuse d'un message d'Ali Bongo Ondimba à son homologue congolais, Denis Sassou Nguesso. Message remis par la cheffe du gouvernement au cours d'une audience que lui a accordée le numéro un congolais.

Soulignons que lors de l'ouverture de ce colloque, la cheffe du gouvernement a, dans son discours, rappelé les liens indéfectibles qui unissent le Gabon aux pays de la sous-région. Mais également à la France. De même, Rose Christiane Ossouka Raponda a appelé à faire de l'histoire commune et de la mémoire partagée, "un socle sur lequel s'appuyer pour bâtir ensemble, de manière apaisée, un avenir meilleur."

Ce colloque de haut niveau avait vu la participation de plusieurs chefs d'État. Notamment celui du Tchad, Idriss Deby Itno; de la République démocratique du Congo (RDC), Félix Tshisekedi; le Premier ministre camerounais, John Dion Ngute; le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian; et la secrétaire générale de l'Organisation internationale de la Francophonie (OIF), Louise Mushikiwabo.

Par ailleurs, la présence de Lee White à la rencontre d'hier justifie les questions environnementales qui ont été abordées. Les perspectives économiques dans les secteurs porteurs de croissance ont également été évoquées par le chef de l'État et son hôte.

Au-delà de ces sujets, Ali Bongo Ondimba est revenu sur la question de la gestion de la pandémie de coronavirus. Notamment, le dispositif sécuritaire mis en place par le gouvernement en prélude à la réouverture des restaurants et lieux de culte prévue pour ce 30 octobre. Toute chose qui rentre dans le cadre de l'assouplissement des mesures restrictives de riposte contre le Covid-19.

À ce titre, le numéro un gabonais a, à nouveau, instruit Rose Christiane Ossouka Raponda de veiller au strict respect du protocole sanitaire et sécuritaire dans ces différentes entités, en vue de préserver la santé des populations (lire par ailleurs).

MINISTÈRE DE L'ÉCONOMIE ET DE LA RELANCE  
CABINET DU MINISTRE



N° 000825 /MER/CAB.M

### COMMUNIQUE

La Loi de Finances rectificative (LFR) pour 2020 a fait passer le taux de détermination des avantages en nature de 6% à 15%. Il me revient des services de la Direction Générale des Impôts (DGI) que de nombreux contribuables rencontrent des difficultés à appliquer ce changement dans leurs décisions de gestion.

Au regard de ce qui précède, j'informe l'ensemble des contribuables que l'application du taux de 15% dans le cadre des modalités d'imposition à l'Impôt sur le Revenu des Personnes Physiques (IRPP) est exceptionnellement et momentanément suspendue le temps pour la DGI de sensibiliser les contribuables et, éventuellement, de proposer des solutions plus en accord avec les capacités des contribuables dans le contexte économique actuel marqué par l'impact de la crise sanitaire de la covid-19.

Fait à Libreville, le 22 OCT. 2020

Le Ministre de l'Economie et de la Relance

  
Jean-Martin OGA NDAGA